

2009/7/24 付 建設通信新聞

【JCCA 本部】意見交換会総括の記事が掲載されました

不安的中 プロポーザル減少

建設コンサルタント協会が公表した意見交換会総括によると、中部地方整備局は「プロポーザルから総合評価方式に移行するものもあるが、当然のことながらあまりよからぬ」と述べ、公共工事品質確保促進法が2005年4月に施行されて以降、拡大が続いているプロポーザルの発注件数が、今年度は減少に転じたと明言した。

コスト縮減、業務効率化に逆行

建設工事、技術力による選定を意見交換会の要領事項として3年連続一番目に掲載された。この件について、中部整備局の発表によると、「プロポーザルの普及を強く求めている。中部整備局のが打ち出した時点では、建設省が、いきなり出はななく、ほぼプロポーザルが減少する感じ格好といった。」

コンサル業務について国交省は従来、プロポーザルと権利競争の2つの発注方式をメ

ンとしたが、09年度は300件だっ

建設コンサルタント協会意見交換会総括

上

「プロポーザル・ショック」。建設コンサルタント協会が公表した意見交換会総括によると、中部地方整備局は「プロポーザルから総合評価方式に移行するものもあるが、当然のことながらあまりよからぬ」と述べ、公共工事品質確保促進法が2005年4月に施行されて以降、拡大が続いているプロポーザルの発注件数が、今年度は減少に転じた。



「総合評価は調達に半分超の費用」

「ザルを実施していた業務から終行する件数が多くなると、結果を招いた」と業界では受け止めている。四国整備局でも、「08年度は土木コンサルタント業務で、全体の87億円のうちプロポーザルが71%を占めていた。09年度はプロポーザルが相対的に減少するが、全体の50%以上は金額ベースで確保した」と説明。減少は避けられない動きとなっている。

建設工事の心配は、地方自治体への波及もある。「自ら高品質でなければ受注されない」との見通しを語った。

建設工事の費用面では、「プロポーザルを実施している業務から終行する件数が多くなると、結果を招いた」と業界では受け止めている。四国整備局でも、「08年度は土木コンサルタント業務で、全体の87億円のうちプロポーザルが71%を占めていた。09年度はプロポーザルが相対的に減少するが、全体の50%以上は金額ベースで確保した」と説明。減少は避けられない動きとなっている。

建設工事の費用面では、「

評価方式は、プロポーザルが少し多い。ある程度、プロポーザルを実施する土壤ができた上で、方法で提案書作成などの経費を抑えている。大島一哉副会長は、総合評価方式を導入するのに、ついで、プロポーザルとほ

ば同じ1件当たり約40万円かかると説明。「1業務につき10社参加するので、合計で400万円となる。これに発注者の費用も入れると、500万~600万円になる」。

建設工事の費用面では、「

問題はこれだけではない。